

EPP e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der 2018 in Darmstadt für das 2016 in Nepal initiierte **Jhuwani Environment Protection Programme** (JEPP) gegründet wurde.

Der nepalesische Schulleiter Ramchandra Mahato und der deutsche Sozialarbeiter Johannes Tiedje starteten das Projekt, um Lösungen für die Plastikverschmutzung und mangelnde Abfallwirtschaft in Nepal zu finden.

Im *Environmental Performance Index* (https://epi.envirocenter.yale.edu/ Weltwirtschaftsforum, Yale University), in dem Umweltgesundheit und Vitalität von Ökosystemen überprüft wird, liegt Nepal derzeit von 180 untersuchten Ländern auf fünft letzter Stelle. Die Ursachen sind nicht ausreichend Maßnahmen der Regierung und mangelndes Bewusstsein der Bevölkerung hinsichtlich Land,- Luft-, und Wasserverschmutzungen durch Abgase und Siedlungsabfall. Nepal gehört dies bezüglich zu den am schlimmsten betroffenen Ländern der Welt.

JEPP konzentriert sich auf das Problem der Plastikverschmutzung und legt dabei den Schwerpunkt auf Aufklärungsarbeit. Pro Monat werden zwischen 8 und 12 Programme durchgeführt. Ein lokales Team besucht Schulen, bildet Lehrkräfte weiter, organisiert Müllsammlungen, versammelt Dorfgemeinden für Workshops und verteilt materielle Hilfsgüter. Die lokale Bevölkerung und Behörden nehmen die Ideen auf und beginnen sich an der Suche nach Lösungen zu beteiligen. Durch Sensibilisierung ändern die Einheimischen ihr Verhalten und nehmen mehr und mehr auch die nepalesische Politik in die Verantwortung.

Parallel zu der Aufklärungskampagne plant JEPP den Bau einer Recycling-Anlage. Mit ihr sollen Gewinne erschöpft, zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen und JEPP sukzessive von Spenden unabhängig gemacht werden. Für die weitere Etablierung und nachhaltige Sicherung unserer Organisation bitten wir um Ihre Unterstützung.

Werden Sie Sponsor von JEPP e.V.

Mit freundlichem Gruß

Johannes Tiedje

Vorsitzender



Gründer: Ramchandra Mahato und Johannes Tiedje.



















